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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 安藤元一 

 皆さんこんにちは。今日のビジター

様のお一人で印刷組合の理事長をお

務めの林 初彦様がお見えですし、私

も専務理事を務めていますので印刷

組合のことについて少しお話しをさ

せて頂きたいと思います。 
 正式名称は岐阜県印刷工業組合と

申します。エリアは岐阜県内全域で飛

騨・西濃・中濃・岐阜市内で東西南北

と旧市街地の中と長良の合計 9 つの

支部に分かれ、現在 125 社が加入して

います。東濃支部もあったのですが、

5年前の平成14年に20社ほど集団で

脱会されてしまいました。いろいろ理

由はありますが一番は、組合賦課金の

値上げでした。私が専務に就いたのは、

集団脱会の前の平成 13 年で組合員数

も 190 社ほどでした。しかし、その前

の年に組合員数 200 社を切ったため

に総代会制度で組合活動を決めるこ

とが出来なくなりましたので、専務に

就いた早々の翌年の総会に向けて、規

約及び組合賦課金の改定についての

資料作りをしなくてはなりませんで

した。私はそれまでは組合のことなど 

ほとんど知りませんでしたから、無我

夢中で気が付きませんでしたが、今か

ら考えてみると組合にとっても大き

な変革だったかもしれません。変革に

はやはり犠牲が付きもの、結果として

賦課金の増額も引き金となって、残念

ながら支部ごと脱会されてしまいま

した。その後、毎年加入運動はしてい

るものの減少傾向に歯止めが効かず、

昨年も 9 社が脱会されました。また、

全国的にも355社の脱会があり今年4
月 1 日現在、全組合員数 7085 社と聞

いています。今は我々だけでなく、ど

んな団体でも会員数の減少は避けら

れないようです。 
 当クラブも前期末の6月になり2名
の退会者が出てしまい、今年度は 41
名の会員でスタートです。そこで皆さ

んにお願いがあります。ちょっと最近

顔を見せないなぁ！？と感じられた

会員が身近にみえましたら、ぜひ一声

かけていただき退会防止に努めてい

ただきたいと思います。 
委 員 会 報 告 

会計 内木一博 
2007～08 年（第 18 期）前期会費納

入の時期が参りました。入会後 10 年 

に満たない会員におかれまして、米山

奨学金寄付をお願いしており、併せて

徴収いたします。別紙案内のとおり 7
月 31 日までにお振込みをお願いいた

します。 
直前会長 加藤義明 

 去る 6 月 19 日に市役所を訪問し、

細江市長に「たずさえの森事業」への

寄付金の目録をお渡しし、感謝状をい

ただいて来ました。 
直前幹事 安田高志 

 前年度各委員長は、今月中に前年度

担当委員会の事業報告書の提出をよ

ろしくお願いします。 
新 入 会 員 挨 拶 

三宅裕樹会員 
 
 
 
 
 
 
 
 この度、伝統ある岐阜中ロータリー

クラブの新入会員として皆様のお仲

間に入れていただく事となりました

三宅裕樹
ひ ろ き

と申します。私は 33 年生ま 
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れの 49 歳。岐阜市大宝町において社

会保険労務士の事務所を営んでおり

ます。本年初頭より熱心にお誘いを頂

いて、当初自分には「分不相応」0 と

迷っておりましたが、「誘っていただ

けるうちが華」と思い、勇気を出して

入会の決断をさせていただきました。

未だロータリーの活動については何

も解りませんが、皆様のご指導の下、

一日も早くお役に立てるように努力

をして参る所存です。皆様におかれま

しては、末永くお付き合いいただきま

すようによろしくお願いいたします。 
新 理 事 役 員 就 任 挨 拶 

 
 
 
 
 
 
 
安藤元一会長と加藤義明直前会長 

会計 内木一博 
 1 年間よろしくお願いします。 

S.A.A. 加納永一朗 
 本年度、会場監督として安藤元一会

長のもと真面目に務めさせていただき

ますので、よろしくご指導の程、お願

い申し上げます。 

直前会長  加藤義明 
 今期、直前会長でございます。1 年

間少し楽をさせていただきます。安藤

新会長さん、1 年間よろしくお願いし

ます。 
直前幹事 安田高志 

 よろしくお願いします。 
社会奉仕委員会 馬場秀幸 

 8 月 5 日の早朝例会、10 月の育林活

動を計画しております。ご協力をお願

いします。 
国際奉仕委員会 臼井義一 

 ロータリー財団委員会の大島委員

長、米山奨学金委員会の濱田委員長に

お助けをいただきながら、秋保副委員

長と力をあわせ、事業を実施していき

たいと思います。 
副S.A.A. 森 益男 

 1 年間お世話になります。よろしく

お願いいたします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
（岐阜ロータリークラブ） 
林 初彦様 親友安藤元一さんの会

長ご就任をお祝いしておじゃまし

ました。 
（岐阜ロータリークラブ） 
横山鐵三様 辻 初彦様 安藤新会

長さんの門出を祝し、一年のご活躍 

を期待して。また、宮地正直さんの

友情に感謝して。 
安藤元一会長 1 年間皆様にお世話

になります。 
渡辺成洋幹事 本年度 1 年間、幹事

としてがんばって参ります。ご支援

の程よろしくお願い申し上げます。 
加納永一朗君 本年度 S.A.A.として

またがんばりたいと思いますので、

よろしくお願いします。 
中根辰朗君 6 月 8 日手術後、11 日

目で退院。順調に回復中。難点は食

べられないこと。食欲が出ないこと。

皆様のお見舞いに感謝して。 
林 忠勝君 ありがとうございます。 
中山 章君 親睦とスマイルを担当

させていただきます。今期一年間よ

ろしくお願いいたします。 
伊藤善男君 ロータリーのコンペで

優勝しました。こんなうれしいこと

はございません。感謝感謝。 
濱田健一君 ゴブサタ。 
 


